

# Arias Cañete: 'Tenemos un lío de mucho cuidado en el Júcar'

El titular de Medio Ambiente asegura que "las ha pasado canutas" con la planificación hidrológica

26.07.2013 | 00:00

**J. S /EFE VALENCIA** El ministro de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Arias Cañete, aseguró ayer en el Congreso de los Diputados que las "ha pasado canutas" con la regulación de las cuencas de los ríos. Durante su comparecencia en la Comisión de Medio Ambiente de la Cámara Baja, Cañete apuntó que de todos los ríos el "más difícil" es el Júcar: "tenemos un lío de mucho cuidado" y "lo de la PAC es facilísimo al lado del Júcar".

Tal como informó Levante-EMV, el borrador del Plan Hidrológico del Júcar se encuentra finalizado en sus aspectos técnicos y pendiente de que el Ministerio de Agricultura que dirige Miguel Arias Cañete le dé una última redacción.

Las presiones de Castilla-la Mancha parecen estar detrás del nuevo retraso que representa, mientras se mantenga, una multa diaria para España de 200.000 euros por parte de la Unión Europea. Una vez que el Consejo de Ministros dé luz verde al borrador del Plan Hidrológico del Júcar, el documento todavía tendrá que estar seis meses en exposición pública.

El ministro concluyó que en relación a este río y al resto de (Guadalquivir, Tajo, Ebro, Segura...) espera tener cerrado el tema, pues "tiene mucho avanzado", pero que hasta que no se cierre este asunto no puede acometer una planificación hidrográfica nacional. Cañete compareció ayer en la citada Comisión para hablar de la PAC y los incendios forestales, pero se refirió a los planes de cuenca y al Júcar porque durante el debate, la oposición se interesó por el problema.